

DPSG STAMM CITYSCOUTS



Deutsche Pfadfinderschaft
Stamm Cityscouts



Sankt Georg
St. Marien Rheydt

Außerordentlicher
Rüsthausshop

Intercamp 2001

Ergebnisse

Bundesversammlung:

- Kluft

- Jahresaktion 2001

- Neuer Bundeskurat



Stammesinfo

Juni 2001

Elternkaffee

Das Elternkaffee findet in den nächsten Monaten an folgenden Terminen jeweils um 18:00 Uhr im Kinderladen der OT. statt:

7. SEPTEMBER 2001

4. OKTOBER 2001



Gleichzeitig zum Elternkaffee findet unser Rüsthausshop statt, in dem die Möglichkeit gegeben ist, Pfadfinderartikel, aber auch fairgehandelte Produkte der gepa (Gesellschaft zur Förderung der Partnerschaft mit der Dritten Welt mbH) aus unserer "Einen Welt" wie Kaffee oder Tee zu kaufen oder zu bestellen. Die bestellten Artikel müssen vorausbezahlt werden. Es besteht jedoch die Möglichkeit das Geld zu überweisen.

Intercamp 2001 in Entzheim (Frankreich)

Am Freitag den 01.06.01 trafen wir uns um 6.30 Uhr um ins Intercamp nach Straßbourg zu fahren. Gegen 13.00 Uhr kamen wir in der City der Stadt Straßbourg an. Dort bildeten wir Gruppen um die Stadt kennen zu lernen. Dabei trafen wir auf viele Straßenhändler, die uns sehr viel Schrott angeboten haben. Nachdem wir dann eine Kleinigkeit zu uns genommen hatten, sind wir in den Stadtteil Entzheim gefahren, um dort unsere Zelte aufzubauen. Nach dem Aufbau, haben uns unsere Leiter über die Lagerregeln informiert. Gegen 24.00 Uhr haben sich auch die Letzten ins Schlafzelt begeben. Jeden Morgen wurden wir von einer amerikanischen Gruppe mit ihrer Trompete geweckt. Nach der Eröffnungsfeier sind wir zum ersten Workshop gegangen. Als wir merkten, dass diese schlecht organisiert waren, hatten wir keine Lust mehr und haben mit den Franzosen Fußball gespielt. Am Sonntag sind wir um 8.00 Uhr losgefahren um das Europa Parlament zu besuchen. Da Brüssel entschieden hat, dass zu wenig Security-Leute da waren, ließen sie uns nicht hinein. Gegen 11.00 Uhr gingen wir dann in die Stadt um uns noch ein bisschen um zu schauen. Am Montag bauten wir unsere Zelte ab und waren viel, viel früher fertig als unsere Pfadis. Gegen 12.00 Uhr fuhren wir dann wieder nach Rheydt um uns in die Badewanne zu legen.

Impressum:

**Herausgeber: DEUTSCHE PFADFINDERSCHAFT SANKT GEORG
STAMM CITYSCOUTS**

Auflage: 150 Stück

Erscheinungsdatum des nächsten Stammesinfos: 07.09.2001

Redaktionsschluss: 29.08.2001

Rechtsträger: Trägerwerk DPSG Stamm Cityscouts e.V.

Internet: <http://www.cityscouts.org>

Redaktion: Simon Kouril Ritterstraße 208 41238 Mönchengladbach

Tel. : 02166/20477 oder **Tel./Fax:** 0241/9810681

E-Mail: Stammesinfo@cityscouts.org oder Simon@Kouril.de



Bundesversammlung der DPSG

Kluft: Alles bleibt beim Alten

Der Status Quo der Pfadfinderkluft bleibt hingegen gemäß der vor der Bundesversammlung 2000 gültigen Kluftordnung (*Hemd, Halstuch, Weltbund-, Nationalitäten- und Versprechenabzeichen, sowie Pfadfindergürtel*) erhalten! Die mit viel Spannung in der DPSG erwartete Entscheidung fiel schnell und fast ohne Diskussion. Einstimmig entschied sich die Versammlung, einer entsprechenden Vorlage der Bundesleitung zu folgen. Damit sind die Alternativfarben für das Hemd, die neuen Aufnäher, das gelbe Halstuch für Leiterinnen und Leiter sowie der neue Schnitt und weitere Änderungsvorschläge endgültig vom Tisch. Inhaltlich schloss sich die Versammlung auch der Begründung der Bundesleitung an. Die Ergebnisse des Votums, die vielen Rückmeldung per Brief, Telefon und E-Mail sowie die Beiträge im Internetforum hatten für die Bundesleitung deutlich gemacht, dass eine Veränderung der Kluft im Verband mehrheitlich unerwünscht ist. Gleich eine ganze Reihe von Anträgen an die Versammlung wurde damit gegenstandslos.

Jahresaktion 2002 für Verbände im Nahen Osten

Im kommenden Jahr werden die Georgspfadfinder gemeinsam mit den katholischen Pfadfinderverbänden in Israel, Palästina und Jordanien ihre traditionelle Jahresaktion durchführen. Ziel der Aktion soll sein, den Verbänden im Nahen Osten in ihrer Funktion als Friedensstifter beizustehen. Die Mittel aus der Jahresaktion sind für die Ausbildung von ehrenamtlichen Gruppenleitern sowie für die Herausgabe pfadfinderischer Literatur in arabischer Sprache bestimmt.

Verabschiedet wurde vom höchsten beschlussfassenden Gremium des Verbandes darüber hinaus ein Konzept zum Perspektiventwicklungs-Prozess, mit dem die DPSG die eigene zukünftige Arbeit mit den Kindern und Jugendlichen auf den Prüfstand stellen will.

Guido Hügen neuer Bundeskurat der Georgspfadfinder

Duderstadt (dpsg/röm). Benediktinermönch Guido Hügen OSB aus Meschede wurde am letzten Mai-Sonntag zum neuen Bundeskuraten der Deutschen Pfadfinderschaft Sankt Georg (DPSG) gewählt. 44 von 74 gültigen Stimmen entfielen bei der 63. Bundesversammlung in Duderstadt auf den 37-jährigen Ordensmann. Damit setzte er sich gegen den anderen Bewerber, den Aachener Diözesankuraten Andreas Mauritz (37) aus Eschweiler, durch. Pater Guidos Vorgänger Georg Dittrich (43) hatte nach sechsjähriger Amtszeit nicht erneut kandidiert.

“Jugendarbeit ist das Feld, in das ich investieren möchte”, machte Pater Guido unter anderem seine Motivation für die Kandidatur deutlich. Für seine hauptamtliche Beschäftigung in der DPSG-Bundesstelle in Neuss wird der neue Kurat ab September von seinem Orden freigestellt, die Amtszeit umfasst drei Jahre.



Achtung!
aus'm
Rüsthause

Am Freitag den 29. Juni 2001 findet ein zusätzlicher Rüsthauseshop um 18⁰⁰ Uhr im Jugendtreff statt.



An diesem Termin können auch wieder Klufthemden gekauft oder bestellt werden, da aufgrund des Beschlusses der Bundesversammlung nun Sicherheit besteht, dass die Kluft nicht geändert wird.

Die bestellten Waren* können am 6. Juli 2001 um 18³⁰ Uhr im Jugendtreff abgeholt werden, sind also rechtzeitig vor den Sommerlagern der Wölflinge und Jungpfadfinder hier!

(*soweit lieferbar)


DER PFADFINDERLADEN